

お知らせ・活動報告 >

2016年

	<ul style="list-style-type: none"> ● メキシコ国立自治大学と東京大学が全学学術協定並びに全学学生交流覚書を締結しました。（2016年12月21日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 【大会】第1回Mobilization会議「社会運動と抗議行動：非暴力戦略と国家」（サンディエゴ、2017年5月6日～7日）発表者募集のお知らせ
	<ul style="list-style-type: none"> ● 三浦航太さん（LAINACスタッフ）がチリ・日本学術フォーラムにて発表を行いました。（プエルトナタレス、2016年11月8日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 【イベント】 ラテン・アメリカ政経学会招聘講演のご案内（LAINAC共催、2016年11月6日） Daniel Buquet教授（ウルグアイ共和国大学政治学研究所） "The transformation of Uruguayan politics: From clientelism to programmatic competition"
	<ul style="list-style-type: none"> ● 【イベント】 在日本メキシコ大使館主催講演会（2016年11月4日）のご案内 Aurelio Asiain教授（関西外大、随筆家、詩人） "La poesía clásica japonesa en la literatura mexicana a propósito del Hyakunin Isshu."
	<ul style="list-style-type: none"> ● 松尾俊輔さん（LAINACスタッフ）がチリ・日本学術フォーラムにて発表を行いました。（サンティアゴ、2016年11月3日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● セミナーシリーズ『人文社会科学分野におけるビッグデータと自然言語処理の活用』第2回 Antonio Ruiz Tinoco（上智大学） 「Elastic StackでTwitterをリアルタイムで分析する」
	<ul style="list-style-type: none"> ● セミナーシリーズ『人文社会科学分野におけるビッグデータと自然言語処理の活用』第1回 Nestor Alvaro (Data Scientist at BEEVA, Spain) "Exploring Semantic Role Labeling"
	<ul style="list-style-type: none"> ● 和田毅先生（LAINAC代表）が第1回メキシコ社会運動研究全国大会にて招待講演を行いました。（メキシコシティ、2016年10月19日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 東京大学とルーヴァン・カトリック大学（ベルギー）の連携強化について：Geoffrey Pleyers先生（LAINAC Global Scholar, Université de Louvain, Belgium）からのお知らせ
	<ul style="list-style-type: none"> ● 【公募】エル・コレヒオ・デ・メヒコ大学院大学修士課程学生による日本研修ツアーのお知らせ（2016年11月20日～2017年1月5日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 2016年UTokyo LAINAC国際会議「記憶の力：ラテンアメリカの視点から」を実施しました。
	<ul style="list-style-type: none"> ● 在日アルゼンチン大使館のイヴァン・ダ・ボンテ書記官とマルセラ・パローネ書記官が、2016年UTokyo LAINAC国際会議「記憶の力：ラテンアメリカからの視点」にお越しになりました。（2016年6月10日・12日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● セミナーシリーズ『ジェンダー・フェミニズム・身体：理論的実証的アプローチ』を実施しました。（2016年5月17日～5月20日） 講師：Karine Tinat（メキシコ エル・コレヒオ・デ・メヒコ大学院大学）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 第16回ブラウンバッグシリーズを実施しました。 Karine Tinat（メキシコ エル・コレヒオ・デ・メヒコ大学院大学） "Simone de Beauvoir and her feminist thought in Mexico"
	<ul style="list-style-type: none"> ● Carlos Almada駐日メキシコ大使が東京大学本郷キャンパスで、羽田正理事や和田毅先生（LAINAC代表）と会談しました。（2016年4月26日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 東大・スペイン・中南米学生交流プログラム「匠」を実施しました。（2016年3月21日～4月2日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 在日メキシコ大使館のEmy Kameta三等書記官とメキシコ国立自治大学の長尾和子教授が、東大・スペイン・中南米学生交流プログラム「匠」最終日の成果発表会にお越しになり、学生たちの発表に耳を傾けていらっしゃいました。（2016年4月2日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 『東大・スペイン・中南米 学生交流プログラム「匠」』の中で石川工務所を訪問したことを扱った記事が、山梨日日新聞（2016年4月1日付）に掲載されました。石川工務所の方々から教えを受けながら、留学生や東京大学学生が大作業に格闘した様子が写真付きで掲載されました。
	<ul style="list-style-type: none"> ● 相田豊さん（LAINACスタッフ）が2016年度公益信託遊澤民族学振興基金「大学院生等に対する研究活動助成」受賞者に選ばれました！
	<ul style="list-style-type: none"> ● 相田豊さん（LAINACスタッフ）が2016年度松下幸之助国際スカラシップ日本人留学助成の奨学生に採用されました！
	<ul style="list-style-type: none"> ● 牧田裕美さん（LAINAC Friend）が2016年度（平成28年度）日本学術振興会特別研究員（DC2）に採用されました！
	<ul style="list-style-type: none"> ● 【大会】 Sergio Tamayo教授（LAINAC Global Scholar; Universidad Autónoma Metropolitana, México）から、「第1回社会運動研究全国大会：知と経験の対話」の案内（メキシコシティ、2016年10月18日～21日）が届きました。
	<ul style="list-style-type: none"> ● 在日コロンビア大使館の永松バオラさんが、東大・スペイン・中南米学生交流プログラム「匠」の齋藤兆史教授（東京大学大学院教育学研究科）による基調講演とレセプションにお越しになりました。（2016年3月22日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 国際研修プログラム in Mexicoを実施しました。（2016年1月21日～2月3日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 2016年LAINAC国際ワークショップ「新自由主義時代の民主主義の行方：ラテンアメリカからの挑戦」を実施しました。（2016年1月12日～1月16日）
	<ul style="list-style-type: none"> ● 第15回ブラウンバッグシリーズを実施しました。 新津厚子（東京大学） "El arte chicano y su sensibilidad estética popular"
	<ul style="list-style-type: none"> ● 第14回ブラウンバッグシリーズを実施しました。 三浦航太（東京大学） "Análisis con Twitter de la resonancia de marco en los movimientos estudiantiles en Chile (2010-2013)"